

若手経営者



CHALLENGE  
2011

がんばる経営者を  
応援する納税協会

お客様に新たな価値を提供する  
次代の物流サービス企業へ



公益社団法人  
海南納税協会 青年部会  
大十株式会社  
代表取締役 畠山 文孝

当社は海南市を本拠地として、昭和22年から物流事業を営んできた企業です。現在は和歌山・大阪・兵庫・山口の4府県に物流センターを置き、主に飲料製品の保管・配送業務を担っているほか、製品の原料・資材に関する倉庫業務も請け負っています。繁忙期には、和歌山県下だけでも一日約200台のトラックを動かしています。

グローバル化、環境への対応など、物流に対するお客様のニーズがますます多様化するなか、単に依頼された物を運ぶだけでは生き残っていきません。当社では輸送から「輸創へ」、倉庫から「創庫」へをスローガンに、よりコストパフォーマンスに優れた独自の輸送形態を提案するとともに、在庫管理や物流加工、情報処理を含めた付加価値の高いサービス提供により、進化し続ける顧客ニーズに応えています。これからもお客様に新しい価値を提供できる物流サービス企業として、更なる成長を目指していきます。

異業種交流で地域を深く知る  
租税教室など公益事業も推進

海南納税協会青年部会には、創設時から参加しています。入会以来、日用雑貨や漆器をはじめ、多くの地場産業の経営者と知り合え、ネットワークが広がることも、地元への理解を深めることができました。元気な異業種の経営者との交流は、経営姿勢やビジネスにおける新鮮な発想・アイデアを得るという面でも、大いにプラスになっています。公益法人として、漆器祭りなどの地域イベント会場での啓発、e-taxの普及拡大を目指した「ジャズマラソン」への参加など、より開かれた活動にも力を入れています。数年前からは地域の子供たちへの租税教室にも取り組み、昨年は私自身も地元の小学校で授業を行いました。今後も組織の活性化を図り、地域全体の発展により貢献できる組織を目指していきます。

NEWS  
税法の入門から決算・申告まで  
実務に則した研修会などを開催  
しています。  
詳しくは、納税協会ホームページへ。

- |         |        |
|---------|--------|
| 和歌山納税協会 | 新宮納税協会 |
| 海南納税協会  | 粉河納税協会 |
| 御坊納税協会  | 湯浅納税協会 |
| 田辺納税協会  |        |

各納税協会では、ホームページを開設して  
独自の情報を発信しています。  
<http://www.nouzeikyokai.or.jp>

健全企業のブランド  
納税協会

納税協会は、公益社団法人として、「税」を通じた幅広い活動により明るい地域社会の発展に貢献しています。

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。